
ACTA N.º 02/2010

------ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE

CHAMUSCA  REALIZADA  NO  DIA  11  DE  JANEIRO  DE  2010.------------------

------Aos onze dias do mês de Janeiro do ano dois mil e dez, nesta Vila da

Chamusca, na Sala das Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu a

Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Sérgio Morais da Conceição

Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores Joaquim José Duarte

Garrido, Francisco Manuel Petisca Matias, João Manuel Duarte Lourenço e

Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho Queimado, comigo, Maria de Lourdes Costa

e Silva Marta Salgado, Técnica Superior, que secretariei.-------------------------------

------Verificando-se quorum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião,

eram dezassete horas e cinco minutos, após o que se deu inicio à apreciação

dos seguintes assuntos:-----------------------------------------------------------------------------

------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR  - Previamente distribuido por todos os

membros do executivo o texto da acta da reunião anterior, foi a mesma aprovada

por unanimidade.--------------------------------------------------------------------------------------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - EM

08.01.2010 - TOTAL DISPONÍVEL: 202.948,36•; OPERAÇÕES ORÇA-

MENTAIS: 154.732,57•; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 48.215,79•;

DOCUMENTOS: 50.949,45•.---------------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos

seguintes  pontos  previamente  estabelecidos:-------------------------------------------------

---------------------------------Documentos  para  aprovação: -------------------------------

------(01) -  SAÚDE  NO  CONCELHO  DA  CHAMUSCA: ------------------------------

------A) -  EXTENSÕES  DE  SAÚDE  DA  FREGUESIA  DE  ULME: --------------

------Presente o oficio  da ASSEMBLEIA DE FREGUESIA D EULME registado no
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livro respectivo sob o número 246 em 07 do corrente, remetendo cópia da

recomendação da CDU entregue na sessão ordinária da Assembleia de

Freguesia de Ulme de 26/12/2009, recomendando ao executivo da Junta de

Freguesia o seguinte, que faça "todos os esforços e contactos para que as

duas extensões de saúde da freguesia se mantenham abertas e com consultas

de médico".---------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade informar que se

está a acompanhar o assunto com todo o empenho.--------------------------------------

------B) - Cópia de Fax remetido ao Sr Coordenador do CENTRO DE SAUDE DO

CONCELHO DA CHAMUSCA  em 05 do corrente, sobre o ponto de situação

deste processo, solicitando "informação atempada sobre o desenvolvimento das

soluções intermédias ou outras" e informando do agendamento de sreunião com

a ACES para o próximo dia 15 do corrente e dos assuntos pretendidos a tratar na

mesma.---------------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara deliberou por unanimidade, manifestar o seu acordo ao teor do

fax remetido e reafirmar toda a disponibilidade para cooperar na resolução

deste processo, confirmando reunião de trabalho do Executivo no próximo dia

14 do corrente pelas 17h00 sobre o assunto.------------------------------------------------

------(02) - ECO PARQUE DO RELVÃO - INTEMPÉRIE  DE 22.12.2009: --------

------Sobre este assunto foi presente a seguinte Documentação:----------------------

-------A) -  TOMADA  DE  POSIÇÃO  DO  PARTIDO  SOCIALISTA  -  PS (entregue

em mão na reunião de 04 do corrente), subscrita pelos eleitos do Partido

Socialista na Câmara Municipal de Chamusca, com o seguinte teor: "Face aos

acontecimentos recentes ocorridos durante as últimas intempéries, nomeada-

mente a forte precipitação que se fez sentir no Concelho da Chamusca nos
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passados dias 21 e 22 de Dezembro de 2009, foram os Vereadores do Partido

Socalista informádos informalmente por vários populares que nas instalações

da Resitejo e da Ecodeal estariam a ocorrer derrames de águas lixiviadas

directamente para as linhas de água sem o necessário tratamento prévio.  Como

é sabido a lagunagem  das aguas contaminadas é uma opção de recurso em

caso de grande precipitação sendo o tratamento adequado das mesmas que

garante os padrões de segurança com que as águas podem ser lançadas nos

cursos de água sem risco de contaminação. Neste sentido o Partido Socialista

vem reafirmar  a sua posição face a tais acontecimentos e ao futuro do Eco-

Parque do Relvão, o que faz nos seguintes termos:  1- O Partido Socialista está

na origem do Parque do Relvão e disso se orgulha, não tendo em nenhum

momento vacilado relativamente à decisão de instalar no concelho todo e

qualquer equipamento que se enquadre no âmbito definido para o referido

Parque.  2- Reafirma agora a firmeza da sua decisão mas exige que seja

respeitado o estudo elaborado pela equipa do Instituto Superior Técnico coorde-

nada pelo Prof. Paulo Ferrão.  3- Opõe-se à continuidade de operações  avulsas

sem ligação a qualquer estudo ou plano, sem a suficiência de legitimidade e o

necessário acompanhamento e fiscalização.  4-Exige a rápida entrada em

funcionamento da Entidade Gestora do Eco-Parque do Relvão, libertando a

Câmara Municipal da gestão directa, embora a mesma deva sempre manter o

controlo de tudo o que de essencial possa acontecer naquela área industrial

temática e dedicada.    5- No caso concreto dos equipamentos que agora verteram

lixiviados para as linhas de água  sem o tratamento prévio ou outros, construídos

ou a construir, o Partido Socialista não abdica de exigir que tais equipamentos

sejam dotados com ETAR'S dimensionadas para os lixiviados produzidos
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regularmente, bem como o rigoroso cumprimento de todos os critérios e compor-

tamentos de segurança caso a caso.     6 - O Partido Socialista considera inacei-

tável, porque se comprometa o ambiente e a viabilidade do Eco-Parque do

Relvão a médio prazo, que se construam equipamentos que não assegurem a

segurança do ambiente principalmente se tal decorrer por exigências de satisfação

de critérios  de natureza económica em detrimento da segurança, qualidade de

vida das populações vizinhas e garantia da sustentabilidade futura do Relvão.".-

------B) - INFORMAÇÃO subscrita pelo Senhor Presidente com o seguinte teor:

"Sobre o documento entregue em mão pelos Vereadores do Partido Socialista na

reunião do passado dia 04/01/2010 e sem prejuízo das questões nele constantes

virem a ser objecto de apreciação em reunião de trabalho a realizar brevemente

em data a acordar, há que referir algumas situações. Na qualidade de ser

actualmente e até novas eleições Presidente da Direcção, estive  pessoalmente

na RESITEJO no dia seguinte aos temporais  em contacto com o Administrador

Delegado, para me inteirar dos eventuais danos. Foi-me feito o ponto de situação,

nomeadamente no que toca ao processamento das águas lixiviadas e das

medidas tomadas. Tive a informação que teriam ocorrido algumas escorrências

que no entanto não representavam qualquer rotura nos sistemas nem atitude

deliberada. Informou-me ainda que o pessoal do aterro teria verificado haver

efluente da ECODEAL a escorrer. Na sequência desta informação dirigi-me à

ECODEAL para junto da Direcção Técnica da empresa verificarem a situação  e

tomarem as respectivas medidas. Pouco depois recebi a informação de que o

acontecido na ECODEAL decorreu da falta de energia na noite do passado dia

21 de Dezembro, situação que levou a que uma bomba não tivesse arrancado

após a reposição da energia embora o derrame não tenha sido de grande
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volume. Esta situação foi confirmada no dia 22/12/2009 ao fim da tarde pelo

responsável técnico da ECODEAL. Durante o dia 22/12/2009 informei pessoal-

mente, através de telefone, o Sr. Vereador Joaquim Garrido destes aconteci-

mentos, que os estava a acompanhar, situação que fiz e continuo a fazer tendo em

conta as condições climatéricas existentes. Dei igualmente conhecimento aos

restantes Vereadores desta situação e das medidas tomadas e em curso nas

reuniões semanais, durante o período de informações. Acompanhei pessoal-

mente na RESITEJO, ou via telefone, com o Sr. Administrador Delegado todos

os dias o evoluir da situação, das medidas de urgência tomadas da vigilância do

sistema e das medidas em curso ou previstas.".-------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, agendar reunião de

trabalho especifica para este assunto.---------------------------------------------------------

-------(03) - PONTES E PONTÕES / CONSERVAÇÃO DE ESTRUTURAS

METÁLICAS  -  PROPOSTA  DE  PROCEDIMENTO:----------------------------------

------Presente a seguinte "Proposta de Procedimento" do Senhor Presidente,  de

07 do corrente: "Nos últimos 30 anos foram construídos no concelho cerca de

duas dezenas de pequenas pontes e pontões no âmbito da rede viária. Foi

elaborado entretanto relatório sobre o seu estado e tomadas medidas adequadas

nos casos que apresentavam necessidade de conservação estrutural. As guardas

metálicas apresentam na generalidade necessidade de conservação, nomeada-

mente pintura. Assim considero necessário definir para o corrente ano um

programa geral de pinturas destas guardas, utilizando a cor aplicada na Ponte

das Palhas e em cooperação com as Juntas de Freguesia, recorrendo a

pequenos ajustes directos, propiciando assim algum  trabalho para as pequenas

empresas locais. Encarrego o Sr. Vice-Presidente de coordenar a concretização
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dos procedimentos que levem à concretização desta acção.".-------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar o teor da

Proposta transcrita .-------------------------------------------------------------------------------

------(04) - PLANO DAS PRIMEIRAS REUNIÕES DOS GRUPOS DE

TRABALHO  -  PROPOSTA: ---------------------------------------------------------------------

------Presente uma Proposta do Senhor Vice-Presidente datada de 04 do corrente

contendo o agendamento das reuniões de trabalho a realizar com o Executivo,

que terão lugar às sextas feiras pelas 14h30 para analise de diversos assuntos.-

------A Câmara apreciou e após o Senhor Vereador Dr. Paulo Queimado questionar

sobre a compensação remuneratória das mesmas, dado que se irão realizar em

horario laboral, deliberou por unanimidade tomar decisão sobre este assunto até

à próxima reunião. -----------------------------------------------------------------------------------

-------(05) - ZDAE CHAMUSCA - REUNIÃO COM PRESIDENTE DA

ASSOCIAÇÃO DE JOVENS AGRICULTORES PORTUGUESES

(07.01.2010):-------------------------------------------------------------------------------------------

------Subscrita pelo Senhor Presidente foi presente uma Informação dando

conhecimento  da realização de reunião com o Eng.º Firmino Cordeiro da AJAP

no passado dia 07 do corrente tendo este informádo que a entidade vai adquirir

dois pavilhões já construídos na ZAE - Chamusca, para instalações fitossa-

nitárias e armazenamento de produtos agrícolas especiais, para distribuição por

vários clientes, na qual conclui "Manifestei total disponibilidade e interesse no

processo, pelo que logo que formalizado daremos todo o apoio dentro das

nossas competências à pretensão, que consideramos de interesse.".--------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar o seu acordo

aos procedimentos e regozijar-se com a operação.---------------------------------------
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------(06) - PROTOCOLO SISAV / C.M. CHAMUSCA - CLARIFICAÇÃO DE

PROCESSO:-------------------------------------------------------------------------------------------

------Acompanhado do oficio registado no livro respectivo sob o n.º 16983, em

30.12.2009 solicitando a  revisão do Protocolo celebrado com a Câmara Municipal

em 18.11.2004, no que concerne à compensação de 2,5% da facturação anual,

nomeadamnete quanto à forma de contabilização do volume de negócios a

considerarpara o cálculo da compensação, conforme fundamentam, foi presente

uma Informação do Sr. Presidente de 11 do corrente referindo "Analisando o

documento em anexo e respectivo protocolo confirmo que o pretendido clarifica os

procedimentos a ter para  a execução do Protocolo e se contém no que se

projectou para este processo.".-------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou  e após os Senhores Vereadores do PS (Joaquim

Garrido e Dr. Paulo Jorge Queimado) aludirem à necessidade de estudar o

assunto, deliberou por unanimidade, tomar decisão sobre este assunto em

próxima reunião.---------------------------------------------------------------------------------------

------(07) - ACÇÃO SOCIAL - REQUALIFICAÇÃO DO ESPAÇO ENVOLVENTE

DO EX- MATADOURO MUNICIPAL: ----------------------------------------------------------

------ Presente a seguinte "Informação", de 11 do corrente do Senhor Presidente:

"Ojectivo: Requalificar o espaço envolvente, com demolição de construções

velhas e insalubres para apoio à habitação existente e ocupada por Ezequiel

Nalha Sequeira. Construções: Um T1 para alojamento de casos sociais. Requali-

ficação: Moradia existente e ocupada por Carla Morito - processo em fase de

preparação para o PROHABITA. Meios para Execução: Meios próprios e ocupação

de 2 pessoas em situação de carência social. Arranque da Operação: Durante a

corrente semana.".------------------------------------------------------------------------------------



------A Câmara após o Senhor Presidente ter prestádo esclarecimentos

complementares sobre este processo, deliberou por unanimidade manifestar o

seu acordo aos procedimentos referenciados na Informação transcrita.-------------

------(08) - GABINETE TÉCNICO FLORESTAL INTERMUNICIPAL DE

ALMEIRIM, ALPIARÇA E CHAMUSCA - PROPOSTA DE ORÇAMENTO E

PROTOCOLO  DE  COLABORAÇÃO  COM  A  ACHAR: ------------------------------

-----Da  Técnica do GTFI foi presente a Informação n.º3/HP, de 06 do corrente,

dando conhecimento da proposta de orçamento apresentada pela ACHAR

relativa à sua prestação de serviços nos 3 municipios (Almeirim, Alpiarça e

Chamusca) no âmbito do Plano Intermunicipal de Defesa da Floresta Contra

Incêndios, no valor total de "39 900,00• para custos associados à sua prestação

de serviços nestes 3 concelhos, sendo que 24 300,00• serão fixos e os restantes

15 600,00• facturados de acoprdo com a elaboração dos trabalhos no terreno

(a ACHAR não justificou se nestes valores está contemplado o IVA). Para

formalizar o acordo de Colaboração entre a ACHAR e os 3 Municipios (GTFI)

deverá ser efectuado um Contrato de Prestação de Serviços, mediante um ajuste

directo. Mais informo que os 3 Municipios já receberam em Dezembro de 2009 a

restante verba de apoio aos GTF's (cerca de 12 000,00• cada municipio), faltando

definir entre as 3 câmaras municipais como irá efectuar-se as transferências de

verbas.".--------------------------------------------------------------------------------------------------

-------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar o seu acordo

ao procedimento  nas condições que forem definidas oportunamente .-----

-------(09) - D.T.O.U.A. - VIABILIDADE DE CONSTRUÇÃO - RUA DA

CANICEIRA  -  VALE  DE CAVALOS: --------------------------------------------------------

------Presente o requerimento registado no D.T.O.U.A. sob o número 1700, de

28.12.2009, de MARIA ROSA TROEIRO MARQUES, residente na Rua Soldado
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Luis, n.º18 r/c frente, em Corroios, requerendo informação sobre as condicio-

nantes  à construção e utilização do Prédio  rústico  inscrito na matriz cadastral

sob o artigo 46 secção OO da freguesia de Vale de Cavalos, concelho de

Chamusca, conforme descreve no requerimento.-------------------------------------------

------Instrui este Processo uma informação do D.T.O.U.A. referindo, nomea-

damente: “O local em causa está classificado segundo o PDM como Zona

Habitacional a Consolidar, cujos índices propostos de implantação são de 60%

para a construção  principal mais 15% para os anexos, com um máximo de dois

pisos e com funções habitacionais ou comerciais.".----------------------------------------

-----A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, mandar certificar a

viabilidade construtiva de acordo com os índices máximos de ocupação

do solo referidos na  informação técnica. -------------------------------------------------

-------(10) - D.T.O.U.A. - VIABILIDADE DE CONSTRUÇÃO - RUA DA

CANICEIRA n.º63  -  VALE  DE CAVALOS: ------------------------------------------------

-------Presente o requerimento registado no D.T.O.U.A. sob o número 1699, de

28.12.2009, de SERAFIM TROEIRO MARQUES, residente em Malhada Alta,

Alandroal, requerendo informação sobre as condicionantes à construção e

utilização do Prédio  urbano, inscrito na matriz predial sob o artigo 327, sito no

local referenciado em epigrafe.--------------------------------------------------------------------

-------Instrui este Processo uma informação do D.T.O.U.A. referindo, nomea-

damente: “O local em causa está classificado segundo o PDM como Zona

Habitacional a Consolidar, cujos índices propostos de implantação são de 60%

para a construção  principal, mais 15% para os anexos, com um máximo de dois

pisos e com funções habitacionais ou comerciais.".----------------------------------------

-----A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, mandar certificar a

viabilidade construtiva de acordo com os índices máximos de ocupação
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do solo referidos na  informação técnica. -------------------------------------------------

------(11) - DTOUA: VIABILIDADE DE INSTALAÇÃO DE EXPLORAÇÃO DE

CABRAS LEITEIRAS  E  QUEIJARIA  / CASAL  DO  PEREIRO  -  ULME: -----

------Presente o requerimento  registado no livro respectivo sob o número 7, em 07

do corrente de PEDRO JORGE SOUSA ALVES, residente em Rossio n.º8,

Outeiro Grande, freguesia de Assentis, concelho de Torres Novas, solicitando

parecer sobre a intenção de  instalação de uma  exploração de cabras de leite

e posterior construção de queijaria para a transformação do leite , nas

instalações da antiga cerâmica PAVRIL, conforme Memória Descritiva que

junta.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------Instrui este processo uma Informação do DTOUA, referindo, nomeadamente:

"Como se trata de uma zona industrial com os edificios executados e sem que

necessite de executar quaisquer obras de adaptação à partida nada hà a opôr."

informando igualmente sobre os procedimentos posteriores necessários ao

processo de licenciamento da respectiva laboração.--------------------------------------

------A Câmara apreciou e, considerando o interesse da instalação da exploração

no concelho da Chamusca, que irá contribuir para o desenvolvimento  económico

e criação de postos de trabalho deliberou por unanimidade, emitir parecer

favorável  ao solicitado.-----------------------------------------------------------------------------

------(12) - INTEMPÉRIE DO DIA  23.12.2009 - COBERTURA INSUFLÁVEL

DAS PISCINAS MUNICIPAIS  -  PROPOSTA  DE  AQUISIÇÃO: -------------------

------Presente a seguinte "Proposta" do Senhor Vice-Presidente, de 11 do corrente:

" Tendo em conta a necessidade urgente de retomar a actividade de desporto

escolar em curso e tendo em conta de se tratar da aquisição de um equipamento

faceà acção das intempéries, ou seja um procedimento de carácter excepcional,

proponho assim a rápida aquisição do mesmo. Acresce o facto do projecto de
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requalificação das piscinas ainda não estar concluido o que na melhor das

hipoteses poderá levar ao inicio de obra no ano  de 2011, ou seja pelo menos 2

anos lectivos com necessidade de insuflável. Acresce ainda que a solução

encontrada permitirá ao contrário da anteriormente instalada outras utilizações

noutros locais noutras situações.", acompanhada de orçamento da Empresa

PISTELLI ENGENHARIA - INSUFLAR, LDA, para o fornecimento de "Cobertura

Insuflável Pistelli amovível" bem como "porta de emergência e antecâmara" , com

vista a  desenvolver procedimento por Ajuste Directo nos termos da alínea a)

do n.º 1 do Art.º 20º do Decreto Lei 18/2008 de 29 de Janeiro com consulta à

empresa referida  no valor de 26.340Euros , acrescido de IVA À taxa legal em

vigor.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar o seu acordo

à rápida aquisição do referido Equipamento à Firma  e nas condições mencio-

nadas com procedimento de carácter excepcional, tendo em conta a urgência da

utilização daquela Infraestrutura, nomeadamente nas áreas do Ensino (Natação

- Actividades de Enriquecimento Curricular), Desporto, Saúde, Tempos Livres e

outras.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

------(13) - CONTABILIDADE -  DOCUMENTOS PREVISIONAIS PARA 2010 -

ALTERAÇÃO :-----------------------------------------------------------------------------------------

------Elaboradas pelos Serviços de Contabilidade, foi presentea primeira  alte-

ração  aos Documentos Previsionais / ano económico de 2010  (Orçamento,

Grandes Opções do Plano (GOP) e Plano Plurianual de Investimentos (PPI),

documentos que, por muito extensos, se dão por  inteiramente transcritos  nesta

acta, para todos os efeitos.-------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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---------------------------Documentos  para  conhecimento: -------------------------------

------(14) - GRIPE A - PLANO DE  VACINAÇÃO DE FUNCIONÁRIOS DO

MUNICIPIO - INFORMAÇÃO DO DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE

PROTECÇÃO   CIVIL: -------------------------------------------------------------------------------

-----Do Departamento supra referenciado foi presente uma Informação  subscrita

pelos coordenadores operacionais - Gripe A, dando conhecimento dos  funcio-

nários que foram  vacinados no dia 07 e 15 do corrente. A Câmara tomou

conhecimento.-------------------------------------------------------------------------------------------

-------(15)  -  REUNIÃO  DE  TRABALHO COM  A  SR.ª GOVERNADORA  CIVIL

DO  DISTRITO  DE  SANTARÉM  -  CONVITE  PARA  VISITA: ---------------------

------A Câmara tomou conhecimento de cópia do oficio nº 7 remetido à Sr.ª

GOVERNADORA CIVIL DO DISTRITO DE SANTAREM em 05 do corrente

convidando para reunião de trabalho  a realizar na Câmara Municipal em data a

acordar para anlise de alguns processos de interesse local e regional nomea-

damente o IC3 e o Eco Parque do Relvão com visita a alguns dos equipamentos

ja instalados e de outros que estão previstos.------------------------------------------------

------(16) - REORGANIZAÇÃO DE SERVIÇOS: MODERNIZAÇÃO ADMINIS-

TRATIVA:  NOVAS  ORIENTAÇÕES  E  NOVOS  MEIOS A  IMPLEMENTAR

EM  2010:------------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento duma Informação subscrita pelo Senhor Vice-

Presidente de 06 do corrente, que por muito extensa se dá por inteiramente

transcrita nesta Acta para todos os efeitos,  sobre: A)Processo de modernização

administrativa dos serviços administrativos,  financeiros, urbanização e edificação,

obras municipais, ambiente e serviços urbanos, educação, ensino, saúde e acção

social, cultura, desporto, tempos livres, turismo e protecção civil. B)Novas

Orientações a implementar / 2010;  C) Novos meios a implementar /2010.---------



------(17) - EDUCAÇÃO - CENTRO ESCOLAR DA CHAMUSCA - PEDIDO

DE  AGENDAMENTO  DE  REUNIÃO  AO  DIRECTOR  DA  DRELVT: ---------

------A Câmara tomou conhecimento do email remetido ao Sr. Director da DRELVT,

solicitando o agendamento de reunião de trabalho a fim de fazer o ponto de

situação relativamente à manutenção da actual rede de escolas e jardins-de--

infância, nomeadamente a construção do novo Centro Escolar da Chamusca e

transferência de competências.------------------------------------------------------------------

-------(18) -  CONTABILIDADE  -  BALANCETE  2009 -  MÊS  DE  DEZEMBRO: -

------A Câmara tomou conhecimento do "Mapa Resumo" bem como das

RELAÇÕES elaboradas pela Secção de Contabilidade, discriminando a

"Posição Orçamental da Receita", a "Posição Orçamental da Despesa", tudo

referente ao mês de Dezembro.------------------------------------------------------------------

------(19) - CONTABILIDADE -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS: -------------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 do

artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de

11 de Janeiro,  da “Posição dos Compromissos” correspondente ao período de

05  a 08 de Janeiro do ano corrente, na importância global de 719.476,03•

(setecentos e dezanove mil quatrocentos e setenta e seis euros e três cêntimos).-

------(20) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE: ----------------------------

-------O Senhor Presidente deu conhecimento dos contactos, reuniões e acções

em que participou no período compreendido entre a última e a presente reunião,

bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião.-----------------------

-------PROTECÇÃO  CIVIL: Referiu as intervenções nesta área relativamente aos

danos causados pelas intempéries dos dias 22 e 23 de Dezembro.-----------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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-------(21) -  INTERVENÇÃO  DOS  SENHORES  VEREADORES: ----------------

--------FRANCISCO  MANUEL  MATIAS: ----------------------------------------------------

---------OBRAS EM CURSO: Deu conhecimento das obras em andamento no

concelho (trabalhos de complementação de pequenas intervenções).--------------

------JOÃO  MANUEL  LOURENÇO :-----------------------------------------------------------

------ACÇÃO SOCIAL: Fez referência à análise de alguns casos sociais do

Concelho que tem acompanhado.---------------------------------------------------------------

-------JOAQUIM  JOSÉ  GARRIDO: ------------------------------------------------------------

--------REUNIÕES COM JUNTAS DE FREGUESIA: Solicitou que houvesse prévia

informação sobre a participação de outraspessoas (para além  dos elementos da

Câmara Municipal )nas reuniões de trabalho com as Juntas de Freguesia, como

aconteceu na Carregueira, solicitando igualmente a prévia entrega  da respectiva

documentação antes das referidas reuniões, tendo o Senhor Vice-Presidente

esclarecido que  todos os temas já tinham  sido abordados com todos os

Senhores Vereadores salientando a postura institucional das reuniões de trabalho

com as Juntas de Freguesia do Concelho.---------------------------------------------------

-------PAULO  JORGE  QUEIMADO: -----------------------------------------------------------

-------REUNIÕES DE TRABALHO: Sugeriu que as reuniões de trabalho  sejam

realizadas em horário pós-laboral, ou que haja o pagamento de compensação

remuneratoria , uma vez que  não pode ser prejudicado monetáriamente na sua

actividade profissional. O Senhor Vice-Presidente  referiu que se irá estudar a

situação e informar posteriormente  sobre o assunto.-------------------------------------

------PERÍODO  DE  INTERVENÇÃO  DO  PÚBLICO: ----------------------------------

--------AR- ÁGUAS DO RIBATEJO - VALOR DAS FACTURAS DE ÁGUA:--------

------A Municipe Dona MARIA DO CARMO M. BESOURO, veio a esta reunião

apresentar reclamação sobre escalões de consumo de águas e saneamento. A
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Câmara registou e irá remeter para a Empresa para além de futura reunião de

esclarecimentos.----------------------------------------------------------------------------------------

-----O municipe Sr. JORGE LARANJINHA perguntou se já havia resposta ao

abaixo-assinado entregue nesta Câmara, tendo ainda reclamado sobre o previsto

aumento das tarifas para o corrente ano.  O Sr. Presidente informou que esse

assunto será objecto de esclareciemnto em futura reunião  que se irá fazer com

todos os municipes e empresa.--------------------------------------------------------------------

-------O Municipe, ARMINDO MIRANDA, reclamou sobre  os valores das facturas

de água, considerando que são demasiado altos os números de metros cúbicos

de água contados.-------------------------------------------------------------------------------------

--------O Municipe Sr. BELCHIOR SOARES, veio igualmente reclamar sobre o valor

da factura de água tendo-se dirigido para o Sr. Presidente de forma um tanto

insultuosa .-----------------------------------------------------------------------------------------------

-------------SITUAÇÃO   DE   DOENÇA:----------------------------------------------------------

------O municipe ANTÓNIO CARAPINHA DA GRAÇA, trabalhador da RESITEJO,

veio a esta  reunião questionar sobre  o seu assunto pendente de acidente que teve

ao serviço da Autarquia que lhe provocou incapacidades e despesas de saúde. O

Senhor Presidente infromou que regista em Acta e que esse assunto será

respondido em altura própria.----------------------------------------------------------------------

-------ENCERRAMENTO  DA  REUNIÃO: -----------------------------------------------------

------ E  não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou  encer-

rada esta reunião eram dezoito horas e cinquenta minutos, da qual, para  constar,

se lavrou a presente acta que, depois de ser considerada aprovada, vai ser

assinada  pelo Senhor  Presidente  e  por  mim Maria de Lourdes Salgado

servindo de Secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do  n.º 2 do

artigo  92.º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002
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de 11 de Janeiro.--------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente da Câmara,

 Sérgio  Morais da Conceição Carrinho

O  Técnico  Superior,

Maria de Lourdes  C. S. Marta Salgado


